
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

21 de septiembre de 2023 

 

 

 

 



 
 
 
 

                                                               21 de septiembre de 2023 
INFORMACIÓN CONGRESO 

 
En Congreso se definirá presupuesto para el IEM de 2024 
En el Congreso del Estado es donde se definirá el presupuesto para el Instituto Electoral 
de Michoacán (IEM) de 2024, a partir del diálogo con las autoridades del organismo y las 
necesidades que se tienen para el proceso electoral. De acuerdo con la diputada Andrea 
Villanueva Cano, integrante de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta 
Pública del Congreso, hay que esperar a noviembre en que el Ejecutivo del Estado turne a 
la Cámara la propuesta del paquete económico estatal para el próximo año, donde vendrá 
incluido el techo presupuestal para el IEM. “Seremos muy vigilantes de este asunto, y sobre 
todo, estaremos atentos de lo que requiera el Instituto Electoral porque no podemos 
escatimarle un solo peso y ponernos en la postura de que hay que disminuirle”. 
 
Sugiere Mónica Pérez combatir inseguridad con valores 
La coordinadora parlamentaria del PAN en el Congreso local sugiere combatir inseguridad 
con valores. En el combate a la inseguridad la coordinadora parlamentaria del PAN en el 
Congreso del Estado, Mónica Pérez Campos sugiere que el combate desde la sociedad 
sea “con valores”. Calificó que la situación de inseguridad “es tristísima, la realidad de los 
políticos es una y de los michoacanos otra, es de todos, la inseguridad va para todos, si te 
fijas está pasando en todos los niveles”. 
 
En municipios no se percibe cierre de ventanilla a finales de año 
Para finales de año, no se percibe hasta el momento la posibilidad de cierre de ventanillas 
en municipios como ha sucedido en años anteriores, apuntó el diputado Marco Polo Aguirre 
Chávez, presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública del 
Congreso. El legislador apuntó que hay algunos municipios que están planteando la 
posibilidad de que se les autoricen empréstitos, como es el caso de Zitácuaro que prevé 
destinar esos recursos para algunas obras, y adelantó que Pátzcuaro podría estar haciendo 
lo propio, “pero en el asunto del gasto corriente entiendo que han ido cerrando bien”. De 
manera particular, Marco Polo Aguirre apuntó que durante la revisión en su momento a las 
cuentas públicas municipales, un tema importante de análisis será ver cómo se impactó en 
los municipios la decisión que tomó el Congreso de modificar el traslado de dominio. 
 
Urge JC Barragán a diputados a trabajar; atoradas, 133 de sus iniciativas  
Con 163 iniciativas de ley, reformas, decretos y posicionamientos presentados por el 
diputado Juan Carlos Barragán durante el segundo año de la 75 Legislatura del Congreso 
del Estado, pidió a sus pares que se pongan a trabajar y dictaminen las propuestas, ya sea 
de forma positiva o negativa. De todas las propuestas solo han sido aprobadas 30 que 
fueron dictaminadas en comisiones, las otras 133 están atoradas en las comisiones, tan 
solo en la Comisión de Justicia están 25 y otras en la de Gobernación principalmente y es 
urgente que los diputados y sus equipos se pongan a arrastrar el lápiz y saquen el trabajo 
adelante. En entrevista con Quadratín, el diputado por el distrito 16 de Morelia, señaló que 
las iniciativas presentadas no son ocurrencias, son temas que han surgido en el caminar 
día a día, en los recorridos como candidatos y los que hace todos los días en colonias, 
comunidades y tenencias y que hoy están planteadas en el Congreso del Estado  
 
Competirán por el Órgano Interno de la Secretaría Ejecutiva 2 candidatos  
Fueron siete los ciudadanos que atendieron la convocatoria de la Comisión de Selección 

https://twitter.com/IEMichoacan
https://twitter.com/IEMichoacan
https://twitter.com/AndreaVillCan
https://twitter.com/AndreaVillCan
http://congresomich.gob.mx/dip-monica-lariza-perez-campos/
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del Sistema Estatal Anticorrupción para ocupar la titularidad del Órgano Interno de Control 
de la Secretaría Ejecutiva. De acuerdo con información en su página oficial únicamente dos 
de los candidatos cubrieron los requisitos establecidos en la convocatoria, los folios 1 y 7, 
mientras que los aspirantes con los folios 2, 3, 4, 5 y 6 no cubrieron los requisitos. En cartas 
firmadas por el enlace institucional, a los postulantes que no cubrieron los requisitos 
solamente se les hace saber que su solicitud es improcedente, pero no se les informa si les 
faltó algún documento o la razón por la que quedaron fuera. 
 
Boletines: 
 
El viernes, cierre de convocatoria para aspirantes a recibir la Presea “Constitución 
de 1814” 
 
75 Legislatura será aliada de la estrategia para el rescate y protección del medio 
ambiente 
 
Juan Carlos Barragán entregó al pueblo de Michoacán su Segundo Informe 
Legislativo 
 
Congreso de Michoacán reconocerá al Heroico Colegio Militar 
 
La planificación familiar y el uso de métodos anticonceptivos deben ser respetados: 
Dip. Luz García 
 

 
INFORMACIÓN POLÍTICA 

 
Morelia Alfonso Y Memo Dejan De Lado Diferencias: Alianza Es MUY Probable 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, junto al dirigente estatal del 
Partido Revolucionario Institucional (PRI) Guillermo Valencia Reyes, aseguraron no 
descartar una posible alianza en el 2024. “El estar aquí no es ningún mensaje político, 
puede representar solamente el mensaje de que estamos unidos para trabajar por el bien 
de nuestro país, hoy nos une también un proyecto nacional, en el escenario nacional 
estamos juntos, en el local, debemos dejar los temas electorales hasta que sean los 
tiempos”, refirió el edil de Morelia. 
 
Alfonso Martínez, el más claro para Morelia en 2024: PAN  
La dirigencia del PAN en Michoacán consideró que Alfonso Martínez Alcázar es “el más 
claro para Morelia”, como potencial carta del albiazul para buscar la silla de la comuna 
moreliana en las elecciones de 2024. En entrevista con medios de comunicación, el 
secretario general del PAN, Javier Estrada Cárdenas, comentó que no puede haber 
ingenuidad ni negar la buena administración que ha encabezado Alfonso Martínez en la 
capital michoacana.  
 
Morelia Llega Ray Miranda A Dirigir Al PAN Juvenil Con Objetivo De Reorganizarlo 
Hace unos días, asumió el cargo de líder del proyecto juvenil en el Partido Acción Nacional 
(PAN Morelia), José Raymundo Miranda Aguilar, quien tendrá la responsabilidad principal 



 
 
 
 

                                                               21 de septiembre de 2023 
de reorganizar esta infraestructura de jóvenes al interior de este partido en la capital 
michoacana. No obstante, hoy Miranda Aguilar señaló que esta acción juvenil es un espacio 
para quienes tengan la esperanza de hacer algún cambio en la sociedad, además de ser 
una organización de jóvenes entre los 16 y 26 años, el cual tiene el objetivo de formar 
líderes políticos para el país, desde este partido blanquiazul en esta ciudad. 
 
En pobreza extrema, 400 mil michoacanos, lamenta PAN  
La dirigencia del PAN en Michoacán advirtió que revisará con lupa el segundo Informe del 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, por considerar que se encuentra “fuera de la realidad” 
y una “simulación”. En rueda de prensa, la presidenta del PAN en Michoacán, María Refugio 
Cabrera Hermosillo, Cuquita, lanzó duras críticas contra Ramírez Bedolla, al afirmar que su 
Informe fue un acto electorero en el que no habló de la realidad de inseguridad y pobreza 
que se vive.   
 
Afectaciones en corte de limón seguirán todo el año: dirigente PAN 
La dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN) en Michoacán, María del Refugio 
Cabrera Hermosillo, reconoció que las extorsiones a limoneros en Apatzingán no se han 
acabado, escenario con base en el cual, aseguró, la producción de limón se verá afectada 
durante lo que resta del año. Cuquita" Cabrera es oriunda de Apatzingán y fue 
representante de ese distrito durante la pasada legislatura en el Congreso de Michoacán.  
 
Soy Hombre De Alianzas Y Vamos Por Una Con PAN Y PRI: Dirigente PRD Michoacán 
El líder del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo, reiteró la 
voluntad de caminar junto con el Revolucionario Institucional (PRI) y Acción Nacional 
(PAN), en el proceso electoral 2024. Resaltó que Michoacán está por encima de cualquier 
interés personal, partidario o de grupos, por lo que, -dijo-, es importante darle vuelta a la 
página a las diferencias y construir para el futuro, pensando en el único interés que es 
Michoacán.  
 
Blindará PAN candidaturas de la injerencia del crimen organizado 
El secretario general del Comité Estatal del PAN, Javier Estrada Cárdenas, aseguró que el 
partido blindará sus candidaturas para evitar la injerencia del crimen organizado, como una 
convicción de esta dirigencia. Señaló que este es el compromiso que asumen con la 
ciudadanía para proteger de la injerencia de cualquier poder fáctico al partido.  
 
Cuánto gana un presidente municipal en Michoacán? 
Te has preguntado cuánto gana un presidente o una presidenta municipal en el estado de 
Michoacán, en Contramuro podemos responderte: con base en información abierta de 
la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT), estos son los sueldos brutos mensuales 
que perciben en el ejercicio fiscal 2023, las y los titulares de los ayuntamientos 
michoacanos. Probablemente te llevarás algunas sorpresas. El sueldo bruto es la 
remuneración total a una persona trabajadora, antes de las retenciones relativas a 
impuestos, cotizaciones sociales y otros conceptos. 
 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 

https://www.plataformadetransparencia.org.mx/
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Rehabilitan carretera Cointzio-La Huerta; destinaron 48 mdp para 12.8 km  
Tras años de pedir atención a las vialidades que conducen a las comunidades de la 
Tenencia Morelos, La Mintzita y San Nicolás Obispo, la carretera del tramo Cointzio-La 
Huerta finalmente fue rehabilitada y modernizada. El titular de la Secretaría de 
Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) Rogelio Zarazúa, señaló que es un logro 
importante que repercutirá en la movilidad y seguridad de los ciudadanos que habitan las 
comunidades aledañas a la obra.   
 
Reciben pensión más de 46 mil michoacanos con discapacidad  
Gracias al acuerdo de universalidad que firmó el Gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla con 
la federación, 46 mil 89 michoacanos reciben la Pensión para el Bienestar de las Personas 
con Discapacidad. En un comunicado se informó que las y los michoacanos de cero a 64 
años con alguna discapacidad permanente reciben un apoyo bimestral de 2 mil 950 pesos.  
 
Advierte SSP sobre smishing, estafa por mensajes de texto  
La Secretaria de Seguridad Pública (SSP) a través de la Policía Cibernética emite 
recomendaciones a la ciudadanía, ante una nueva modalidad de estafa conocida como 
“smishing”. Esta estafa implica el envío de mensajes de texto fraudulentos que contienen 
enlaces maliciosos diseñados para robar información personal y financiera. En un 
comunicado se informó que el smishing se ha vuelto una amenaza creciente, y los 
ciberdelincuentes se aprovechan de la confianza de las personas para engañarlas.  
 
Pese a liberación de 26 en La Ruana, operativos seguirán: Ramírez Bedolla  
Tras lamentar que el Poder Judicial de la Federación determinara la liberación de los 26 
detenidos el fin de semana en la comunidad de La Ruana, en Buenavista, los operativos en 
la región de Tierra Caliente no se pararán. Así lo aseveró el gobernador de Michoacán, 
Alfredo Ramírez Bedolla, luego de criticar la decisión de jueves del Poder Judicial federal, 
de liberar a los 20 hombres y seis mujeres que aprehendieron con armas el pasado 16 de 
septiembre.  
 
Morelia: definirán este viernes quién construye segundo anillo periférico  
La Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) dio a conocer que será este 
viernes 22 de septiembre cuando se dé a conocer el fallo para saber la empresa que se 
encargará de la primera etapa del segundo anillo periférico de Morelia. El titular de esta 
dependencia estatal, Rogelio Zarazúa, indicó a medios de comunicación que esto es parte 
de las proyecciones de obra que están para esta región del estado y que se buscan mejorar 
y modernizar tramos para una mejor movilidad. “Tendremos ejecución del segundo anillo 
periférico aquí de Morelia; tendremos el fallo el 22 de septiembre, que ya es este viernes, y 
estamos por dar inicio en ese proyecto a ejecutarse el próximo año”.  
 
Acompañará CEDH Michoacán a familiares de exjefe de Tenencia Morelos  
Luego de las publicaciones en redes sociales (de familiares) y medios de comunicación, 
respecto a que los deudos del finado jefe la Tenencia Morelos, en Morelia, no pueden 
acceder a pensión post mortem, la CEDH Michoacán abrió la investigación 
CEDH6433/2023-Q y dará el acompañamiento debido. En un comunicado se informó que 
las autoridades señaladas como presuntas responsables de la negativa son: el Instituto 
Mexicano del Seguro Social y el Ayuntamiento de Morelia. El concepto de la investigación 
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es por ejercicio indebido de la función pública.  
 
Tramos del nuevo Libramiento de Morelia podrían ser concesionados a particulares: 
SCOP 
El secretario de Comunicaciones y Obras Públicas, Rogelio Zarazúa Sánchez no descartó 
que algún tramo o tramos del Segundo Anillo Periférico de Morelia sean concesionados a 
un particular y en consecuencia deba pagarse una cuota para transitar por la zona. En 
entrevista, explicó que el primer tramo, entre la salida a Salamanca y Salida a Quiroga se 
ejecutará a través de un esquema de obra multianual, pero además se buscan otros 
mecanismos que hagan viable la construcción de esta nueva vía de comunicación y no se 
descarta concesionarla mediante una licitación nacional. 
 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
Cocotra y GC retienen unidades de la Paloma Azul exclusivas para mujeres  
Personal adscrito a la Comisión Coordinadora del Transporte Público de Michoacán 
(Cocotra) y la Guardia Civil detuvo a las dos unidades de la ruta Paloma Azul exclusivas 
para mujeres, aseveró Alfonso Martínez Alcázar, alcalde de Morelia. Indicó que en las 
inmediaciones de la colonia Xangari, representantes de las instancias estatales pararon a 
los conductores de estas unidades del transporte público y obligaron a las ocupantes a 
descender de las mismas.   
 
Honran con mural memoria de Caleb Rodríguez, jefe de Tenencia asesinado  
Con la instalación de un mural en las oficinas de la dirigencia estatal del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI), el tricolor honró la memoria de Caleb Nahum Rodríguez 
Pérez, quien fuera jefe de Tenencia en Morelos y pereciera asesinado en agosto pasado. 
La imagen de Rodríguez Pérez, acompañada por el emblema del alter ego de Bruno Díaz, 
personaje de la ficción al que era aficionado, fue colocada en el área del estacionamiento 
de las oficinas priístas, el mismo espacio donde poco antes se realizara el mural dedicado 
a Hipólito Mora Chávez, exlíder y fundador del grupo de autodefensas de La Ruana.  
 
Gloria Trevi cantará gratis en Morelia por festejos de natalicio de Morelos 
Gloria Trevi será la encargada de amenizar los festejos por el aniversario del natalicio de 
José María Morelos y Pavón en esta capital michoacana. Lo anterior lo confirmó esta tarde 
el edil de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, a través de una publicación en su página de 
Facebook. "¡La espera ha terminado! Gloria Trevi llega a Morelia para los festejos del 
natalicio de Morelos. ¡Ven y celebra con nosotros!", reza la publicación.  
 
Lamenta Immujeris retención de camión exclusivo para mujeres de Morelia; 
infracción, de $7 mil 
Con el argumento de que no se autorizó la cromática (los colores) de los camiones 
de transporte público destinados al servicio exclusivo para mujeres de la ruta Paloma 
Azul, una de las unidades fue infraccionada por parte de la Comisión Coordinadora del 
Transporte (Cocotra), informó Nuria Gabriela Hernández Abarca, directora del Instituto de 
la Mujer Moreliana para la Igualdad Sustantiva (Immujeris). La infracción tuvo que ver con 
la cromática, no porque les falte a los transportistas, ellos dicen que no se les pidió la 
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autorización, pero si se las piden no tienen más información de qué papel necesitan para 
este tema". 
 
Impulsarán apoyo financiero empresarios y cámaras de comercio en Morelia 
Desde este miércoles y durante toda la semana se reunirán empresarios internacionales y 
cámaras de comercio del país en Morelia para impulsar los servicios y la actividad que 
ofrece la ciudad, afirmó el presidente del Consejo Coordinador Empresarial del Estado de 
Michoacán, Roberto Santillán Ferreyra. En el marco de la reunión ordinaria del Comité 
Ejecutivo de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio Servicios y Turismo 
(Concanaco Servytur) cuya toma de protesta se realizará este jueves, habrá diversas 
actividades para los empresarios y la población.  
 
DIF Morelia abre la convocatoria para el Cabildo Infantil 2023 
El Gobierno de Morelia, encabezado por el Alcalde, Alfonso Martínez Alcázar, publicó 
oficialmente la convocatoria para el “Cabildo Infantil 2023”, un espacio que busca integrar 
a las niñas y niños en el diseño de políticas públicas municipales, y cultivar desde temprana 
edad un sentido de responsabilidad cívica. A través del DIF Morelia, que dirige la Presidenta 
Honoraria, Paola Delgadillo Hernández, se impulsa esta iniciativa que busca ser una 
ventana para que las ideas y las propuestas de los más jóvenes se escuchen, reafirmando 
el compromiso de la administración municipal a cargo de Alfonso Martínez con la niñez y 
sus perspectivas de cómo mejorar la ciudad. 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Acepta SPUM aumento de 4% al salario; no habrá huelga en la UMSNH 
El Sindicato de Profesores de la Universidad Michoacana (SPUM) aceptó el histórico 
ofrecimiento que hizo la Rectoría del 4 por ciento de aumento al salario y uno por ciento a 
prestaciones no ligadas al salario, por lo que se cierra el proceso de revisión del Contrato 
Colectivo. “Se ha hecho un enorme esfuerzo para mejorar de manera gradual las 
prestaciones de los profesores de la Universidad Michoacana. Agradecemos toda la 
disposición de seguir trabajando en conjunto, y cuenten con toda la disposición de la doctora 
Yarabí Ávila González de hacer un solo equipo”, expresó.  
 
Advierte SUEUM huelga en UMSNH; “autoridad no cumple” 
El Sindicato Único de Empleados de la Universidad Michoacana (SUEUM), advirtió que la 
huelga en la Casa de Hidalgo es inminente, ya que aseguran, la autoridad nicolaita no 
cumple con su palabra y únicamente ha dado largas a los trabajadores administrativos de 
la institución. Fue al mediodía de este miércoles 20 de septiembre, que en reunión de 
delegados se advirtió del estallamiento de huelga en la Universidad Michoacana para el 
próximo 3 de octubre a las 19:00 horas.  
 
Magisterio michoacano se deslinda de movilizaciones de la CNTE “guinda” en CDMX 
La Sección XVIII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación 
(CNTE) que dirige Eva Hinojosa Tera, se deslindó de las movilizaciones que encabeza otro 
grupo del magisterio disidente en la CDMX. En una circular, la CNTE “azul” de Hinojosa 
Tera, se refirió así, del grupo magisterial que encabeza Jairo Antonio Mandujano Ortega 
“Un grupo de vividores, alquilados como esquiroles, detentando las siglas y nombre de la 

https://sueum.org.mx/
https://twitter.com/cntemichoacan
https://twitter.com/cntemichoacan
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Coordinadora y de nuestra digna Sección XVIII, movilizaron en Michoacán y luego en la 
Ciudad de México, a egresados normalistas y a trabajadores que reclaman su 
regularización, abusando de su necesidad de trabajo y usando dinero y siguiendo órdenes 
del gobierno estatal. 
 
República Árabe Saharaui y UMSNH establecen alianza 
Establecen alianzas a través un seminario internacional, la Universidad Michoacana de San 
Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y la República Árabe Saharaui Democrática en México. 
El evento académico titulado “Autodeterminación de los Pueblos y sus Alcances Jurídicos, 
Económicos, Sociales y Culturales” se llevó acabo debido a la colaboración entre la 
República Árabe Saharaui, la UMSNH y el Colegio de Abogados de Michoacán. 
 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
 
Reactivan toma de oficinas administrativas de sector Salud en Michoacán  
Después de unos días de haber suspendido y levantado los paros que se iniciaron en 
diferentes oficinas administrativas del sector salud, trabajadores del gremio retomaron las 
acciones de protesta. Por tal motivo los agremiados del Sindicato Único de Trabajadores 
del Organismo Público Descentralizado de los Servicios de Salud de Michoacán 
(SUTOPDSSM) reiniciaron las tomas de esos espacios administrativos y de jurisdicciones 
sanitarias.  
 
Michoacán es el tercer estado con más embarazos adolescentes, reporta Inegi 
La entidad se ubica en el tercer puesto nacional con más embarazos adolescentes, según 
informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).  Los datos presentados este 
miércoles sobre nacimientos registrados en el 2022 dan cuenta que a nivel nacional se 
registraron 1 millón 891 mil 388 nacimientos, lo que representa un decremento de 1.1 
% respecto a los de 2021.  
 
Atiende Jurisdicción sanitaria 05 plaga de alacranes 
Después de la denuncia de la existencia de una plaga de alacranes que se dio a conocer 
en este y otros medios informativos, personal de la Jurisdicción Sanitaria 05 del área de 
vectores y entomología, acudieron a las instalaciones del jardín de niños y las áreas verdes 
del fraccionamiento San José obrero ello con la finalidad de fumigar dichas zonas. El jefe 
de la jurisdicción sanitaria, Guillermo López Aguilera, indicó que previo a la nebulización 
con fumigante se debió definir cuál sería el químico que se iba a esparcir ya que algunos 
de los químicos que se utilizan para fumigar afectan a otros insectos, como son las abejas 
y debido a la importancia biológica de estas, es que deben de preservar. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
#Uruapan Balean A Poli De La Guardia Nacional De Caminos En La Col. México 
Un elemento de la Guardia Nacional de la División Seguridad en Carreteras e Instalaciones, 
fue asesinado a balazos balazos a bordo de su camioneta, frente a su domicilio, en la 
colonia México de Uruapan. Trascendió que la tarde de este miércoles, el oficial de quien 
únicamente se reveló se apellida «Montoya», estaba en su camioneta, una Chevrolet, 
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Tahoe de color blanco, sobre la calle Nezahualcóyotl, casi esquina con Flores Magón, 
cuando dos tipos le dispararon en al menos 12 ocasiones y enseguida huyeron en una 
motocicleta. 
 
Encuentran en LC cocaína oculta en sacos de tortas 
A la larga historia de decomisos de droga, encontrada oculta dentro de piezas de arte, 
dobles fondos en camiones, motores, neumáticos y un largo etéctera, llega otro 
aseguramiento más: ahora fue descubierto un cargamento de cocaína… ¡dentro de sacos 
de una marca de tortas! El aseguramiento se registró en el puerto de Lázaro Cárdenas, 
Michoacán, durante la revisión a un buque carguero que arribó en días pasados a esas 
aguas del Pacífico mexicano.  
 
Atacan a balazos a varias personas en Tzurumútaro en el acceso a Pátzcuaro, hay 
dos fallecidos. 
Varias personas fueron atacadas a balazos la noche de este miércoles en el acceso a la 
ciudad de Pátzcuaro, se confirmó la muerte de dos masculinos y una pareja, hombre y mujer 
lesionados. Se informó que un grupo de sicarios a bordo de una camioneta color blanco, 
interceptaron a sus víctimas frente a una gasolinería en la población de Tzurumútaro. 
Cuando llegó personal policial y los servicios de emergencia, encontraron a dos masculinos 
ya sin vida dentro de un automotor, una pareja estaba sobre el pavimento heridos, ambos 
hombre y mujer fueron estabilizados y llevado a un hospital para su atención médica. 
 


